

LYON 4E

Un village de tentes pour héberger les mineurs isolés à la Croix-Rousse

Sans solution d'hébergement, les mineurs isolés en attente de reconnaissance de leur minorité ont investi le square Gustave Ferrié, rue Hénon.

D epuis ce mardi 5 juillet en soirée, un village de tentes s'est implanté dans le square Gustave Ferrié, rue Hénon, pour abriter les anciens habitants du Chemineur, impasse Duviard et ceux du gymnase Roger Duplat, rue Marie-Anne Lerouzier, Lyon 1er tout juste expulsés.

Sur un total d'une centaine de jeunes, environ la moitié va être accueillie à La Station 2, dispositif d'hébergement financé par la Métropole et la préfecture pour les accompagner dans leurs recours pour faire reconnaître leur minorité. Quelques autres seront logés dans des hôtels mais pour une quarantaine d'entre eux, la seule solution est la rue.

« 80 % d'entre eux seront reconnus mineurs »

P our ces derniers, le collectif de soutien aux mineurs de la Croix-rousse a implanté 24 tentes dans le square Gustave Ferrié qui a connu de précédentes installations. « Un des obstacles est le manque de toilettes et d'eau potable sur place, un pro-



Plus d'une quarantaine de mineurs isolés vont être hébergés dans les 24 tentes installées dans le square Gustave Ferrié Photo Progrès/Charles-Yves GUYON

bème qui devrait être résolu rapidement mais les douches ne se prennent que dans le gymnase René Bailleux, rue Philippe de Lassalle » précise Marianne Talmon, membre du collectif. Ce campement devrait perdurer jusqu'à ce qu'une solution d'hébergement leur soit proposée par les institutions compétentes. Le collectif explique aussi : « Ces jeunes ont tous engagé un recours auprès du Juge des enfants pour faire

reconnaître leur minorité et d'après nos statistiques, 80 % d'entre eux se verront reconnus mineurs au terme de ce recours, qui dure environ 6 mois. Les collectifs citoyens ne peuvent et ne veulent plus continuer à faire le travail des institutions à leur place et se tournent vers la Préfecture, la Métropole et la Mairie de Lyon afin qu'elles prennent leurs responsabilités et trouvent des solutions d'hébergement. Il a été possible d'accueillir

des Ukrainiens dans des gymnases, et c'était une très bonne chose. Il devrait être possible d'ouvrir une salle, gymnase ou autre, de 20 h à 8 h du matin, avec un veilleur de nuit, pour mettre ces jeunes à l'abri. »

La veille, ils s'étaient rassemblés place de la Comédie pour alerter de la situation demander l'ouverture de dispositifs de mise à l'abri d'urgence. En vain.

De notre correspondant C.-Y. GUYON

RÉACTION



Photo Progrès/Charles-Yves GUYON

« Faire reconnaître les droits de ces jeunes »

Marianne Talmon du collectif pour le soutien aux mineurs de la Croix-rousse

« Dans le collectif, chacun a un rôle en fonction de ses capacités et de ses disponibilités. Je m'occupe de la logistique du quotidien et fais le lien avec les institutions pour faire reconnaître les droits de ces jeunes qui ne bénéficient d'aucun soutien tant que leur statut de mineur isolé n'a pas été reconnu. L'aide que nous leur apportons provient de dons collectés grâce aux réseaux sociaux et aux événements que nous organisons. »

CALUIRE-ET-CUIRE

L'AS Caluire mise sur la jeunesse



Les seniors filles vont évoluer cette saison en Pré Nationale coaché par leur président Charly Paris. Photo Progrès/Patrick KOYOUNIAN

Avec 250 licenciés, 19 équipes engagées pour la saison 2022-2023, deux équipes filles et garçons en Pré Nationale, des jeunes joueurs prometteurs, l'AS Caluire volley-ball se porte bien.

À 29 ans, Charly Paris, ingénieur informaticien est un jeune président dynamique, heureux. Après une saison conforme aux objectifs fixés, et un nouvel exercice qui s'annonce très motivant. Tour d'horizon sur son club de cœur.

« Nous comptons actuellement 250 licenciés FFVB et FSGT réunis. 19 équipes engagées dans les divers championnats. En Pré Nationale garçons l'équipe devrait pouvoir jouer le haut de tableau, avec Stéphane Faure, nouveau coach qui a entraîné en Nationale 2 et nous fera profiter de son expérience. Je vais avoir le plaisir de coacher les seniors filles qui retrouvent la Pré Nationale et devraient pouvoir assurer le maintien. Caluire forme

beaucoup de jeunes joueurs, dont certains vont rejoindre le pôle régional, c'est une satisfaction et il faut féliciter nos éducateurs pour ce travail essentiel qui prouve la bonne santé de notre club. Je tiens également à remercier nos fidèles partenaires SPIE et Blue soft qui nous apportent leur soutien. »

De son côté, Amélie Gropeillet, responsable du sportif, souligne le remarquable parcours en coupe de France des garçons M13 qui ont franchi six tours avec deux rencontres de haut niveau, contre Pau et Montpellier. Cette équipe a remporté le titre de champion élite région et il sera intéressant de suivre leur parcours en M 15 la saison prochaine. Les filles M 17 seront également à surveiller, c'est la relève des seniors dans les saisons à venir.

De notre correspondant Patrick KOYOUNIAN

AS Caluire volley-ball, 40, chemin de Crémieux, Caluire. www.ascaluirevolley.fr contact@ascaluirevolley.fr

LE PROGRÈS

Venez découvrir nos OFFRES NUMÉRIQUES

1349700

Retrouvez-nous

sur le stand LE PROGRÈS dans votre magasin

Du 5 au 9 JUILLET 2022

1 PLACE MARECHAL FOCH
69300 CALUIRE ET CUIRE

Rythmez votre quotidien avec l'info en continu